

Le Ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui la nomination de M. William Hickson Barton au poste de Sous-Secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures (Administration).

M. A.E. Ritchie, Sous-Secrétaire d'Etat, a signalé que la vaste expérience de M. Barton le rend parfaitement apte à s'occuper de l'ensemble des questions administratives comprises dans la grande variété des activités du Ministère des Affaires extérieures. Ses postes précédents l'ont familiarisé avec les sciences, les affaires des Nations-Unies, diverses études de politique, la coopération militaire et l'administration aux Affaires extérieures et ailleurs.

M. Barton est entré au Ministère des Affaires extérieures en 1954 après avoir passé huit ans au Conseil de recherches pour la défense et au Comité de la recherche aéronautique. Au cours de sa carrière aux Affaires extérieures il a servi à l'étranger comme conseiller auprès de l'Ambassade du Canada en Autriche et comme gouverneur suppléant pour le Canada auprès de l'Agence internationale de l'énergie atomique à Vienne, comme chef de la première Division pour la liaison de défense et membre pour les Affaires extérieures de la Commission permanente canado-américaine de défense et comme ministre auprès de la Mission canadienne aux Nations-Unies. Il a été aussi membre de diverses délégations des Nations-Unies. En 1964, il a été nommé chef de la Direction des affaires des Nations-Unies à Ottawa et en septembre 1969 il est également devenu chef du Groupe d'analyse de la politique. On trouvera ci-joint sa biographie détaillée.

M. Barton remplace M. John K. Starnes, qui a été nommé au début de l'année Directeur général de la Sécurité et des renseignements de la Gendarmerie royale du Canada.